

Boletín Naranja



La solidaridad es **una ayuda mutua** entre fuerzas que luchan por el mismo objetivo.

Samora Machel

ABRIL 2024

ABRIL

Héroe Naranja

TE **INFORMAMOS**
sobre las actividades
que realizamos este mes
GRACIAS A TU APOORTE

Boletín
Naranja

ABRIL
2024

Hola amigo/a

El 25 de abril conmemoramos el Día de la Lucha contra el Maltrato Infantil, fue una oportunidad para concientizar sobre la necesidad de erradicar la violencia contra la infancia y adolescencia porque afectan su crecimiento.

Gracias a tu compromiso como **Héroe Naranja**, trabajamos por los derechos fundamentales de los niños y niñas, esto comprende una **crianza con ternura y una tierna protección basada en el amor**.



HISTORIA DE VIDA



Mayra: una voluntaria de corazón

Mayra vive en Monte Sinaí, unos de los sectores de Guayaquil más empobrecidos, que atraviesa la actividad de bandas delictivas. Ella es voluntaria comunitaria y hace un año se certificó como Guardiana de la Protección. Esto le permitió aprender sobre rutas de denuncia y protección, además de apoyar a las actividades que realiza World Vision en su sector para impulsar el bienestar de la niñez. Conoce cómo es su día como voluntaria comunitaria.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Porque tener salud es tener esperanza

Por el Día Mundial de la Salud llevamos a cabo nuestra Caravana de la Ternura por séptima ocasión, junto al Hospital Vozandes Quito. Más de 250 niñas y niños recibieron atenciones médicas gratuitas. Gracias a todas y todos los voluntarios que fueron parte de esta jornada, quienes además de su entrega profesional, dejaron muchas sonrisas en las familias.





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

¡Celebramos un sábado lleno de alegría y aprendizaje!

World Vision Ecuador se unió a la iniciativa Guambras Pichincha y la feria de lectura por el Mes del Libro, en colaboración con la Prefectura de Pichincha. En nuestro stand, compartimos libros, juegos y momentos de lectura del cuento "Los Alocados" con la escritora ecuatoriana, Alejandra Almeida, con niñas, niños y adolescentes.



Darién: un tapón de sueños

Te invitamos a conocer las historias de quienes atraviesan uno de los pasos migratorios más peligrosos del mundo: la selva del Darién. A través de testimonios auténticos, exploraremos los desafíos y riesgos que enfrentan las personas en movimiento en América Latina y el Caribe. Este proyecto nos recuerda la importancia de abordar las causas profundas de la migración y la importancia de trabajar juntos para proteger a las poblaciones más vulnerables. Dale clic y conoce más:

<https://www.youtube.com/watch?v=gSa20Vlc90U>





¿QUÉ HICIMOS ESTE MES?

Respuesta Anticipada por Inundaciones en Ecuador

En World Vision Ecuador, estamos comprometidos con el bienestar de las familias afectadas por inundaciones en la Provincia del Guayas, Cantón Playas. Hemos proporcionado asistencia financiera a 375 familias, cubriendo sus necesidades básicas. Además, hemos brindado talleres educativos sobre gestión de riesgos y elaboración de planes de emergencia familiares. ¡Con tu apoyo, construimos un futuro más seguro!





Para que cada NIÑA y NIÑO pueda tener una VIDA PLENA

Encuesta de Satisfacción del donante

Tu voz es importante para nosotros y queremos escucharte!

Ayúdanos llenando la encuesta para conocer tu experiencia como donante de World Vision Ecuador.

<https://forms.gle/LwLwY1SnogUWQYEw8>



Nuestra gestión 2023

Estamos emocionados de invitarte a nuestro evento de rendición de cuentas del año fiscal 2023, donde compartiremos nuestros logros y los desafíos que hemos superado. Únete a nosotros para una presentación especial desde las voces de quienes forman parte de nuestra red, incluyendo a niñas, niños y adolescentes que son el corazón de nuestra misión.

Fecha: 23 de mayo

Hora: 11:00AM - 12:00PM

Dónde: Transmisión en vivo en Facebook





Para que cada NIÑA y NIÑO pueda tener una VIDA PLENA

Consulta nacional: Trazando el mapa del trato infantil

¿Sabías que seis de cada diez estudiantes entre 11 y 18 años en Ecuador han sido víctimas de violencia escolar? Es momento de levantar la voz por la protección de la niñez. Únete a la Caminata Huellas de Ternura y sé parte del cambio. Llena la consulta Trazando el mapa del trato infantil

<https://forms.gle/cQyrDG4S5g1Tu8CS6>



Consulta : Derecho a la alimentación de niñas, niños y adolescentes

En esta Consulta queremos saber tus percepciones, preocupaciones y propuestas para que todas las niñas, niños y adolescentes de América Latina y El Caribe y del mundo, accedan a una alimentación saludable y medio ambiente sano.

<https://info.worldvision.org.mx/consulta-suficiente>





NUESTRO BLOG



Consejos para Ahorrar Dinero: Guía Completa

Aprender a gestionar el dinero es una habilidad que todos los padres deberían enseñar a sus hijos. Además de asegurar una buena gestión financiera personal, transmite valores de generosidad y empatía a través de la donación. Conoce consejos prácticos para ahorrar dinero en familia y cómo hacer de la donación una parte gratificante de sus vidas.



Cuando las familias migran: Los riesgos del Darién

Jean Pierre es un adolescente ecuatoriano de 13 años que vive al sur de Quito y participa de actividades de World Vision en su sector. Jean Pierre ha experimentado varias dificultades en su hogar, como la falta de empleo estable para sus padres y la creciente inseguridad en su vecindario. En octubre de 2022, Jean Pierre y su familia migraron a Estados Unidos en busca de mejores oportunidades.



Eres un

Heroe Naranja

protegiendo tiernamente
a la **niñez** y **adolescencia**
más vulnerable.



¡Gracias!